

# *Domingo de música cubana en el Opera House de Sydney*

---



**Imagen: Expo CIHAC.**

La Habana, 13 abr (RHC) El mundialmente conocido Opera House de Sydney se llenará este domingo de música cubana, en un concierto organizado por Artistas por la Paz en colaboración con la Embajada de Cuba y que promete ser sin igual.

Así lo refleja la invitación a participar de esta gala, que ofrecerá “una noche inolvidable con melodías cautivadoras y ritmos contagiosos que te harán bailar el corazón” y permitirá a los asistentes descubrir el espíritu de Cuba.

La música cubana –describieron los organizadores- es un mundo de ritmo, alma e innovación, moldeado por figuras icónicas como Miguel Matamoros, Ernesto Lecuona, Compay Segundo y otros maestros.

Matamoros, creador del famoso son cubano, revolucionó la música de su país con piezas intemporales como “Lágrimas Negras”, que fusiona influencias africanas y españolas en un sonido irresistible, mientras Lecuona, mezcló la música clásica con ritmos cubanos en obras maestras como “Malagueña”.

El texto destaca además a Compay Segundo como un maestro del son cubano que revitalizó el género a nivel mundial a través del Buena Vista Social Club, con clásicos como el internacionalmente conocido “Chan Chan”.

“Estas leyendas, con sus obras pioneras, moldearon la música cubana en un lenguaje universal de pasión, energía y sentimiento, que aún resuena hoy”, enfatiza.

Según el programa dado a conocer, en el concierto participarán la soprano Ayşe Gökür Şanal, quien será acompañada por Karella Mitchell (violonchelo), Cheryl Oxley (piano) y Jess Ciampa en la percusión. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/380769-domingo-de-musica-cubana-en-el-opera-house-de-sydney>



**Radio Habana Cuba**